

SPD-FRAKTION

im Rat der Stadt Bad Oeynhausen



SPD-FRAKTION im Rat der Stadt Bad Oeynhausen

Herrn
Bürgermeister
Klaus Müller-Zahlmann
Stadt Bad Oeynhausen

32543 Bad Oeynhausen

Bad Oeynhausen, den 12. Dezember 2005

Fraktionsantrag

Einrichtung einer Fußgänger-Querung / eines Zebrastreifens an der Volmerdingsener Straße / Höhe Auf dem Berg / Wulfstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bad Oeynhausen bittet den Rat wie folgt zu beschließen:
An der „Volmerdingsener Straße“ im Stadtteil Bergkirchen, in Höhe der Straßen „Auf dem Berg“ und „Wulfstraße“ (im Bereich der ev.-luth. Kirche) ist eine Fußgänger-Querung / ein Zebrastreifen einzurichten, damit eine sichere Überquerung der stark befahrenen „Volmerdingsener Straße“ gewährleistet ist. Die Verwaltung wird beauftragt, alle notwendigen Schritte zur Umsetzung der Maßnahme zu veranlassen.

Begründung:

Die viel befahrene „Volmerdingsener Straße“ wird im oben genannten Bereich sehr häufig und regelmäßig von Anwohnern, Schulkindern, älteren Mitmenschen, aber auch von Wanderern überquert. Wegen der Unübersichtlichkeiten besonders im Bereich Wulfstraße und ev.-luth. Kirche sowie wegen des zunehmenden PKW-, aber auch aufgrund stetig ansteigenden Schwerlastverkehrs ist es fast unmöglich und sehr gefährlich, die „Volmerdingsener Straße“ sicher zu überqueren.

Außerdem wird die zulässige Höchstgeschwindigkeit in diesem Bereich in den wenigsten Fällen beachtet. In der Vergangenheit kam es leider immer wieder zu „Beinahe-Unfällen“ zwischen Fußgängern und Kraftfahrzeugen. Besonders aufzuzeigen ist der stetige und wochentags täglich wiederkehrende Fußgängerverkehr zwischen der ortsansässigen Arztpraxis an der Bergkirchener Straße in unmittelbarer Nähe der Kirche und der Apotheke

an der „Volmerdingsener Straße“. Ohne die Straßenseite zu wechseln, können Fußgänger die Apotheke nicht erreichen.

Wir möchten darauf hinweisen, dass die Gemeinde Hüllhorst mit dem in Schnathorst direkt an der Kirche eingerichteten Zebrastreifen sehr gute Erfahrungen gemacht hat.

Mit freundlichem Gruß

Ursula Sieker

Geschäftsführerin der SPD-Fraktion